



PRESSEMITTEILUNG

Nr.66/GP

05.03.2023

**Holetschek startet neue Dialog-Reihe mit Bürgerinnen und Bürgern -
Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister: Am 15. März ist in
Regensburg die Auftakt-Veranstaltung unter dem Titel "ICH RED MIT."
zum wichtigen Thema Pflege**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister Klaus Holetschek startet eine neue Dialog-Reihe mit dem Titel „ICH RED MIT.“, um mit Bürgerinnen und Bürgern persönlich über aktuelle Themen zu sprechen. Zum Auftakt wird es am 15. März in Regensburg um das Thema Pflege gehen, wie Holetschek am Sonntag ankündigte. Der Minister betonte: „Ich möchte zuhören, die Menschen sollen mir ihre Ansichten, Wünsche oder auch Sorgen direkt sagen. Ein offener Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern ist mir gerade beim Thema Pflege besonders wichtig. Durch diese Dialog-Reihe möchte ich ganz unmittelbar hören, was die Menschen bewegt und wo sie Handlungsbedarf sehen. Zugleich möchte ich meine Konzepte im persönlichen Austausch erläutern.“

Holetschek fügte hinzu: „Es geht mir um einen offenen Dialog auf Augenhöhe mit den Bürgerinnen und Bürgern. Die rund eineinhalbstündigen Veranstaltungen der Reihe ‚ICH RED MIT.‘ werden in verschiedenen bayerischen Städten stattfinden.“

Holetschek unterstrich: „Bei der Premiere in Regensburg werde ich mit Bürgerinnen und Bürgern aus der Region über ihre Anliegen zum herausfordernden Schwerpunktthema ‚Pflege‘ sprechen. In Bayern wird die Zahl der Pflegebedürftigen von derzeit rund 580.000 auf bis zu eine Million im Jahr 2050 steigen. Eine gute Betreuung und Versorgung dieser steigenden Zahl von Pflegebedürftigen ist die große gesellschaftliche Herausforderung der kommenden Jahre. Wir haben darauf mit dem Konzept ‚Gute Pflege. Daheim in Bayern‘ reagiert. Damit liefern wir Lösungsansätze zum Ausbau der Pflegeinfrastruktur, zur Fachkräftegewinnung sowie zu Finanzierungsfragen.“

Holetschek ergänzte: „Anmeldungen zum Bürgerdialog am 15. März in Regensburg sind online möglich unter www.stmgp-veranstaltungen.de. Die bisherige Resonanz ist sehr erfreulich! Es haben sich schon zahlreiche Interessierte angemeldet. Moderiert wird die Veranstaltung von der Fernsehmoderatorin Eva Grünbauer.“

Der Minister erläuterte: „Auf die Besucherinnen und Besucher wartet zudem ein



informatives Rahmenprogramm mit kompetenten Ansprechpartnern zum Thema Pflege in Regensburg und der Region. Vor Ort anwesend sein werden Institutionen wie das Bayerische Landesamt für Pflege, Vertreter des Seniorenamts, des Pflegestützpunktes sowie der Fachstelle für pflegende Angehörige der Stadt Regensburg, die Fachstelle für pflegende Angehörige des Malteser Hilfsdienstes sowie die Fachstelle für Demenz und Pflege Oberpfalz. Darüber hinaus wird vor Ort die Wanderausstellung ‚Was geht, was bleibt - Leben mit Demenz‘ des bayerischen Gesundheits- und Pflegeministeriums aufgebaut.“

Minister Holetschek eröffnet die Premiere seines Bürgerdialogs „ICH RED MIT.“ zum Thema „Pflege“ am

**Mittwoch, 15. März 2023, 18.00 Uhr,
marinaforum Regensburg,
Johanna-Dachs-Str. 46, 93055 Regensburg.**

Einlass zu der Veranstaltung ist bereits ab 17.30 Uhr. Der Bürgerdialog endet gegen 19.30 Uhr. Eine Anmeldung ist erforderlich, da die Anzahl der Plätze begrenzt ist.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. **Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.**

Bürgerinnen und Bürger können sich über folgenden Link anmelden:
<https://www.stmgp-veranstaltungen.de/>